



八幡こぼと園だより

2024. 10月 NO. 7

澄みきった青空と爽やかな風がとても気持ち良く、秋の訪れを感じます。

先月は、たんぼぼ組、ひまわり組、ゆり組で保育参観懇談会を行いました。お忙しいなか、ご参加ありがとうございました。今月は、もも組、11月には、ばら組、すみれ組の保育参観懇談会がありますのでよろしくお願いします。

季節のよいこの時期、秋の空気をいっぱい吸いながら、外遊びやお散歩に出かけてたくさん身体を動かして過ごしていきたいと思います。ひまわり組、すみれ組、ゆり組では、運動会の練習にはりきって取り組んでいますので、当日はたくさんの応援をお願いします。

園内において、9月初旬から手足口病にかかるお子さんが見られました。

また、この時季は特に季節の変わり目で朝昼夕の気温差が大きくなっているため、衣服の調節をしながら過ごせるよう、着替えにも調節しやすい衣服の用意をお願いします。

10月の予定	11月の予定
1日(火) 運動遊び(すみれ組・ゆり組) 3日(木) もも組保育参観懇談会 8日(火) サッカー教室(すみれ組・ゆり組) 9日(水) 運動会総練習① 10日(木) 保護者会レクリエーション(人形劇) 15日(火) 徳州看護専門学校実習~18日(金)まで 16日(水) 運動会総練習② 19日(土) 運動会(ひまわり組・すみれ組・ゆり組) ※ 雨天時は20日(日)になります。 <u>20日(日)も雨天の場合は23日(水)</u> <u>通常保育の中で行います。</u> 22日(火) わらべうた(もも組・ばら組) 24日(木) 誕生会 内科健診 25日(金) 運動遊び(ひまわり組・ゆり組) 29日(火) 幼児保育専門学校職場体験~31日(水)まで 31日(水) 読み聞かせ(ばら組・ひまわり組)	1日(金) こぼと作品展~16日まで 6日(水) サッカー交流会(すみれ組・ゆり組) 職場体験(仙台第一中学校) ~8日(金)まで 7日(木) ばら組保育参観懇談会 11日(月) わらべうた(もも組・ばら組) 14日(木) すみれ組保育参観懇談会 15日(金) 誕生会 19日(火) 運動遊び(ひまわり組・すみれ組) 20日(水) 読み聞かせ(もも組・ひまわり組) 25日(月) 宮城学院女子大学実習 ~12月6日(金)まで



★お知らせとお願い

◎10月24日(木)北田内科・小児科医院の北田先生に来ていただき、園児の内科健診を行います。
その日は、出来るだけお休みをしないで登園して下さい。

◎保護者の方の職場が変更になった際には職員までお知らせ下さい。

◎ 欠席、遅刻、早退の連絡は、9時20分までコミュなびの「出欠申請なび」から連絡を入れて下さい。
※学校保健法で出席停止になる感染症（インフルエンザ、コロナウイルスなど）に罹患した場合は、
伝言欄に必ずその病名を入力して下さい。） よろしくお願ひします。

◎ 保育時間は、平日 19時 15分（土曜日は 18時 15分）までとなっていますが、全園児降園後は、規定の時間前に施錠することもありますのでご了承下さい。

◎ ひまわり担任の^{くどうあさか}工藤亜沙香保育士が 10月 21日（月）より、産前休暇に入ります。
ばら組担任の^{まかへちあき}真壁千晃保育士、事務員の^{としいゆか}土井由香さんが、9月末で退職しました。
10月7日（月）より、^{ねぎしさとみ}根岸聖実保育士、^{ささきしほほ}佐々木珠帆保育士が、ばら組担任として保育にあたります。
よろしくお願ひします。
駐車場整備の鈴木さんが変わり、9月17日（火）より、塩田さんが対応していますのでよろしくお願ひします。

防災訓練をしました



9月2日（月）に、防災訓練を行いました。この日は30℃を超える暑い日だったため、緊急避難場所の八幡小学校には行きませんでした。訓練の後3、4、5歳児はホールに集まり、大型絵本を見ながら、災害が起こった時、どうすればよいかをクイズ形式で確認し、栄養士が災害時の食事について話をしました。非常食や、炊き出し用のかまどを見せると、「知ってる、見たことある」という声も聞かれ、興味深く見ていた子ども達でした。その後は、給食も災害時の食事として、マジックライスのおにぎり、とん汁、フルーツ缶詰をみんなで食べました。今年は、各地で台風や大雨での浸水などの被害も多く見られています。今回の訓練での経験を大切に、毎月の避難訓練の中でもあわてずに行動ができるよう災害時の避難の仕方について子ども達に伝えていきたいと思ひます。

★★★ 「ハッピーラビットさん、また来てね！ ★★★

9月4日（水）に地域交流事業「あそぼう会」に、仙台童謡愛好会の「ハッピーラビット」さんをお迎えし童謡コンサートを開きました。子ども達の知っている童謡を、ペープサートや、仮装などの演出を交えながら楽しく聞かせていただきました。子ども達もリズムに乗って体を動かしたり手拍子をしながらかしいひとときを過ごしました。



「はたらくるま」「ドラネコロックンロール」虹のむうに「動物園へ行こう」など、楽しい歌をたくさん聞かせていただきました。



「素敵な歌をありがとうございました！」最後に子ども達からお礼に花束をお渡ししました。